

A Tomblaine

Tomblaine
mercredi 24 juin 2020 18:15

Les résidents du foyer de personnes âgées ont souffert du confinement, alors maintenant qu'on est déconfiné, histoire de retrouver le moral, la ville de Tomblaine les a invitées au restaurant ! C'est à l'Escabelle, restaurant d'insertion, qu'un premier groupe emmené par le bus municipal est venu se restaurer ce midi. En respectant les gestes barrières et la distanciation entre les tables, l'ambiance était au beau fixe, pour un repas de qualité. Un second groupe viendra mercredi prochain.

